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Aos dezesseis dias do mês de março de dois mil e vinte e três, nas dependências da Secretaria de 

Educação, Cultura, Esporte e Turismo, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de 

Educação, sob a presidência da sra. Fernanda Fujarra Soares, para a reunião ordinária do referido 

conselho, com a seguinte pauta: Prestação de Contas referente ao ano de 2022: A responsável 

pela documentação do Conselho na Secretaria de Educação, sra. Ana Claudia Branco, entregou aos 

conselheiros, toda a documentação enviada pelo Departamento Financeiro da Administração, a 

fim de que pudessem analisar os gastos com a Educação no exercício de 2022. Iniciamos a 

discussão com o esclarecimento da Aplicação dos Recursos Próprios em Ensino. Nota-se que a 

previsão de arrecadação para o exercício de 2022, incluindo Recursos Próprios, Transferências da 

União e do Estado é de R$177.095.028,60. E que a arrecadação até o final do 4º trimestre foi de 

R$197.830.431,83, ou seja, maior do que a prevista. O percentual de 25% que deve, 

obrigatoriamente, ser aplicado na Educação, se considerar a previsão para o exercício (e isso inclui 

o valor retido ao FUNDEB), seria de R$44.273.757,15. Como a arrecadação foi maior que a 

prevista, esta aplicação passa a ser de, no mínimo, R$49.457.607,96. Conforme consta no 

demonstrativo, as despesas líquidas com a Educação (deduzindo os ganhos de aplicação 

financeira) foram de R$50.545.296,13, que corresponde a 25,55% da receita, da arrecadação até 

o período, incluindo a retenção ao FUNDEB, cumprindo então a aplicação mínima constitucional. 

Ainda restam contas a pagar em janeiro de 2023, portanto há uma pequena diferença entre as 

despesas empenhadas e as despesas pagas. A seguir, passamos para a discussão sobre o 

demonstrativo analítico de empenho, onde constam todas as despesas, separadas por 

modalidades: creche, pré-escola e ensino fundamental. Ao analisar os números, não houve 

questionamentos. Sendo assim a Prestação de Contas foi aprovada por todos os conselheiros 

presentes, restando alguns esclarecimentos que deverão ser apresentados na próxima reunião, 

mas que não comprometem a aprovação das contas de 2022. Nada mais havendo, encerramos a 

reunião, lavrando a presente ata que segue assinada por todos os presentes em lista de presença 

anexa. 

 


